

Nürnberg, 28. März 2025

Am 5. April geht's wieder los beim ADFC

Am Samstag, 5. April 2025, startet der ADFC Nürnberg und Umgebung wieder in die Radtourensaison. Mit gleich sechs geführten Eröffnungstouren lädt der Allgemeine Deutsche Fahrradclub zum Saisonstart ein. Zum Mitradeln sind alle eingeladen, die Spaß am Radfahren haben. Gemeinsamer Start der überwiegend leicht zu fahrenden Touren mit Strecken zwischen 19 und 42 Kilometern ist um 13 Uhr am Weißen Turm (Ludwigsplatz) in der Nürnberger Innenstadt. Mitradeln kann jeder, der Lust hat. Die Teilnahme ist kostenlos. Die Beschreibung der vier Radtouren mit Streckenlänge und Schwierigkeitsgrad gibt es auf der Internetseite des ADFC Nürnberg unter nuernberg.adfc.de/radtouren.

Die fünf verschiedenen Touren für Jedermann führen zu den Fürther Heilquellen (19 km), zum Staatshafen Nürnberg (21 km), in den Westen, in den Norden (jeweils 25 km) oder in den Osten (42 km). Hinzu kommt die Eröffnungstour des Jungen ADFC, die sich an junge Radlerinnen und Radler bis 27 Jahre richtet (25 km). Ziel aller Touren ist die Geschäftsstelle des ADFC Nürnberg in der Heroldstraße 2 im Nürnberger Norden. Dort lädt der Fahrradclub von 14 bis 18 Uhr zum „Tag der offenen Tür“ ein und bietet von 14 bis 16.30 Uhr auch Fahrradcodierungen an. Für die Codierung ist eine vorherige Anmeldung unter codierung.adfc-nuernberg.de erforderlich. Die Codiergebühr beträgt zehn Euro für ADFC-Mitglieder und 20 Euro für Gäste. Beim „Tag der offenen Tür“ in der ADFC-Geschäftsstelle beantworten Vereinsmitglieder bei Kaffee und Kuchen gerne Fragen rund um den ADFC und das Fahrrad.

Für Fragen stehen wir gerne zur Verfügung:

- Markus Stipp, ADFC Nürnberg, unter 0176 / 38 153 881
- Nicola A. Mögel, ADFC Nürnberg, unter 01512 / 71 49 417